

Paris Normandie 23/10/2002

## Les motards mobilisés pour le Téléthon



*Certains participants enfourchaient, dimanche, une moto pour la première fois*

Avec un peu d'avance sur le calendrier officiel du Téléthon, les membres de Moto Passion 76 offraient, dimanche, la possibilité aux amateurs de sensations fortes de se laisser griser par la vitesse de grosses cylindrées. Bien leur en a pris car le temps était clément. Ainsi, ils étaient une trentaine à participer à l'une des deux balades organisées. Le matin, les motards ont emmené leurs invités pour un périple jusqu'à Forges-les-Eaux. Après une pause casse-croûte et discussion à Argueil, le groupe a pris le chemin du retour. L'après-midi, destination Les Hogues dans le

département voisin de l'Eure. « Nous souhaitons remercier plus particulièrement la municipalité des Hogues qui nous a prêté la salle des fêtes », insistait Serge Mahon, le vice-président. Moyennant 10 euros, les candidats à l'aventure ont passé un bon moment, encadrés par des conducteurs responsables et soucieux du respect du code de la route. L'intégralité des recettes sera versée au profit de l'AFM. Les 7 et 8 décembre, dates officielles du Téléthon, les motards seront de nouveau sur le pied de guerre pour servir boissons chaudes et gâteaux.